



西浦小学校だより 多田 敦 令和4年12月21日 第29号

生き物たちのために私たちができること

12月19日に4年生は海の環境について学習し、生き物たちが暮らしやすいように私たちが海に対してできることを考えてきました。そのひとつとして海岸のゴミ拾いをしました。

特に岩場に多く、ペットボトルや発泡スチロール、網など様々なゴミがありました。今回のゴミ拾いでの気づきを広めていき、西浦の海のためにさらなる働きかけを期待します。











防災学習「避難所開設時に私たちができること」

12月19日に6年生が避難所開設時における「自分たちにできること」を、設営する側と避難する側に分かれ、実際の動きを想定して確認しました。

振り返りでは、「ていねいに案内してくれたことがよかった」「ひとつのテント設営では、2~3人 くらいほしい」「子どもを静かにさせるのは大変。どうするか考えたい」など、今までよりも視野を 広げて考えることができました。実際に避難所開設となったら、誰もが慌てている中での動きとな ります。少しでも事前にシュミュレートしておきたいものですね。今回はよい機会となりました。















